

Jornadas Cultura de Seguridad. "50 años de legislación medioambiental en España"

Resumen

La Guardia Civil impulsa la conciencia ambiental con una Jornada sobre Cultura de Seguridad en Canarias
EL SEPRONA destaca su evolución como referente internacional en la protección del medio ambiente
Expertos y autoridades analizan 50 años de legislación ambiental y su impacto en la biodiversidad canaria

Contenido

La Guardia Civil, a través del Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA), ha celebrado en Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas de Gran Canarias, una nueva Jornada de Cultura de Seguridad dedicada a la evolución legislativa y operativa en materia de protección ambiental, conmemorando más de 50 años de avances en esta materia a nivel nacional e internacional.

La jornada, enmarcada en una estrategia de sensibilización y corresponsabilidad con la ciudadanía, ha contado con la participación de destacadas autoridades del ámbito medioambiental y representantes institucionales. Durante el evento, se ha subrayado el papel clave del SEPRONA como policía judicial en materia de medio ambiente, siendo referencia a nivel internacional desde su creación en 1988.

Entre las actividades desarrolladas, se ha impartido la conferencia "El SEPRONA y la evolución en la protección del Medio Ambiente", a cargo del comandante D. Víctor Valero García de la Unidad Central Operativa de Medio Ambiente, (UCOMA), y se ha celebrado una mesa redonda sobre los 50 años de legislación ambiental, con representantes del Gobierno de Canarias, los cabildos insulares y autoridades fiscales especializadas.

El objetivo principal de esta jornada ha sido difundir la cultura de seguridad medioambiental, fortalecer las sinergias entre administraciones y concienciar sobre los riesgos actuales que amenazan la biodiversidad terrestre y marina, especialmente en un entorno singular como el archipiélago canario.

El acto ha sido inaugurado por el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno D. Anselmo Pestana Padrón, junto a diversas autoridades autonómicas e insulares, y ha finalizado con la intervención del Excmo. Sr. General Jefe de la Zona de Canarias, D. Juan Hernández Mosquera.

Para más información pueden contactar con la oficina de comunicación de la Jefatura del SEPRONA de la Guardia Civil en los teléfonos 914513686 y 608251069.